

Un goût de déjà vu

VOLLEYBALL 1re ligue: nouvelle défaite nidowienne.

Contre un Traktor Bâle tout aussi jeune mais visiblement plus efficace, l'équipe seelandaise n'a pas réussi à passer l'épaule. La première manche en faveur de Nidau était pourtant prometteuse: une défense organisée, un bloc solide et une attaque perçante, la performance des Nidowiens laissait croire à une victoire facile. Mais le deuxième set s'est avéré plus compliqué. Ils ont encore une fois eu du mal à maintenir leur niveau de jeu face à un adversaire en pleine contre-attaque. Un bloc moins efficace de la part de Nidau, ajouté à deux ou trois fautes directes,

et l'équipe rhénane a pu équilibrer. Leur hôte ébranlé, les Bâlois ont ensuite su donner ce qu'il fallait pour aller décrocher le match au terme de deux dernières manches très disputées.

«C'est encore une défaite difficile à digérer. Nous avons beau avoir l'impression que tout va bien, il y a toujours comme une ombre invisible qui vient déstabiliser l'équipe dans les pires moments, en

fin de set», commente Luca Gyger, devenu coach-assistant suite à sa blessure. «Nos joueurs doivent prendre conscience qu'ils sont capables de finir le set, de marquer ces points importants...»

Nidau devra faire un sans-faute lors de ses deux derniers matches pour retrouver sa 7e place au classement, sans quoi il risque de devoir défendre sa place en 1re ligue lors des barrages. **KSC**

NIDAU - TRAKTOR BÂLE 1-3 (25-18 22-25 21-25 22-25)

Beunden: 62 spectateurs

Arbitre: Mailhot.

Nidau: Zürcher, Schmid, Trüffer, Rosa, Naseri, Kouate, Merminod, Killian Schlub.

Traktor Bâle: John, Gysin, Béguin, Bertraun, Grillo, Gulbrod, Pfeuffer, Retin, Simoneff, Dillier, Breer.